



Bienfait des vacances
 Aventure de l'«ailleurs» !
 Accueil de l'«autrement»...
 Invitation à la louange et à l'émerveillement.
 Merci, Seigneur, pour cette possibilité offerte.
 Celle de «prendre» quelques vacances...
 Merci de nous les donner !
 Tout le monde ne peut y prétendre...
 Que, selon la formule, ces quelques jours
 servent de repos de l'âme et du corps !
 Seigneur Jésus, ce temps qui donne du temps,
 pour se réveiller naturellement, pour parler, pour flâner...
 Ce temps que l'on peut se permettre de «perdre»... **Je te l'offre !**
 Avant tout, je me tourne vers **Toi**
 pour que tu l'imprègnes de ta grâce...
 réellement, profondément, durablement.
 Recrée-nous, refais-nous plus forts, plus détendus,
 plus paisibles surtout, plus accueillants à l'imprévu,
 aux rencontres, aux découvertes !



*Christiane Gaud-Descouleurs,
 «Prier selon le temps»*

Célébrations juillet 2024



Dimanche	le 07 juillet 2024	10 h 00	- Feu Marielle Poirier par le Cercle des fermières de St-Anaclet - Feu Roger Proulx par sa sœur Gaétane Proulx Brisson - Parents défunts par Hélène et Gaétan Boucher - Feu Edmond Ruest par Martine Bérubé - Feu Marie-Paule Marquis par Gisèle Marquis
Dimanche	le 14 juillet 2024	10 h 00	- célébration de la parole
Mercredi	le 17 juillet 2024	16 h 30	- Feu Réal Castonguay par les résidents Pavillon l'Héritage
	Pavillon l'Héritage		
Dimanche	le 21 juillet 2024	10 h 00	- célébration de la parole
Dimanche	le 28 juillet 2024	10 h 00	- Feu Marie-Louise Paquet par Gisèle, Gérard et Marie Brisson - Feu Jean-Paul Lévesque par Fernande Hallé - Parents défunts famille Lavoie par Charles-Eugène Lavoie - Feus Marie-Louise et Georges Roy par Rachel Roy et Gaston Gauthier

Les lampes du sanctuaire juillet 2024



07 juillet 2024	- aux intentions de Mme Gisèle Gobeil
14 juillet 2024	- Parents défunts de Mme Henriette et M. Jean-Guy Gagné
21 juillet 2024	- aux intentions de M. Lucien Rodrigue
28 juillet 2024	- aux intentions de Mme Francine Julien

Vos offrandes



19 MAI	139,50 \$	26 MAI	255,65 \$	02 JUIN	282,50 \$	09 JUIN	88,00 \$
--------	-----------	--------	-----------	---------	-----------	---------	----------

Bienvenue aux nouveaux baptisés



- Liam-Jacob enfant de Sarah-Myriam Pineault et de Even Dumont, baptisé le 12 mai 2024;
- **(erratum)** Raphaël, enfant de Jennifer Labonté et de Mathieu Jean, baptisé le **09 juin 2024**.
- Livia, enfant de Stéphanie Patry-Bouillon et de Samuel Gallant, baptisée le 09 juin 2024;
- Maéva, enfant de Cynthia Larocque et de Martin Lévesque, baptisée le 09 juin 2024.

Félicitations aux heureux parents!..



Mot du prêtre

« Une Année de la prière »

Le dimanche 21 janvier 2024, le Pape François a inauguré une année de prière dans la perspective du Jubilé de 2025, appelant les fidèles à « prier avec plus de ferveur pour nous préparer à vivre correctement cet événement plein de grâce et à expérimenter la force de l'espérance en Dieu ».

Cette année de prière, a expliqué le Saint-Père, est consacrée « à la redécouverte de la grande valeur et de l'absolue nécessité de la prière, de la prière dans la vie personnelle, dans la vie de l'Église, de la prière dans le monde ». L'année de prière, a-t-il poursuivi, « s'inscrit dans ce contexte comme un moyen de favoriser notre relation avec le Seigneur, en offrant des moments de véritable repos spirituel. C'est comme une oasis à l'abri du stress quotidien où la prière devient une nourriture pour la vie chrétienne de foi, d'espérance et de charité ».

En effet, pour mieux vivre cette année de prière, ma responsabilité de pasteur m'incombe à nous inviter à :

- Organiser des petits rassemblements de prières dans les paroisses (2 ou 3 personnes, c'est déjà beaucoup), car le Seigneur dit : « Là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là au milieu d'eux (Mt 18, 20). »
- Animer un temps de prière avant une messe, par exemple un chapelet.
- Organiser une neuvaine de prière là où c'est possible, comme il y en a une à Mont-Joli de temps en temps.
- Prier avant de commencer une rencontre, et cela en tout temps.
- Ruminer des oraisons jaculatoires comme : Mon Dieu je crois, j'adore, j'espère et je vous aime... sans oublier la prière du Sauveur le fameux *Notre Père*.
- Prendre un petit temps d'adoration au quotidien seul à seul avec Jésus ou en contemplant le Saint Sacrement exposé perpétuellement dans une église sur YouTube...

Au final, prions les uns pour les autres sans nous lasser, il y va de notre bien et du salut de notre âme.

Pierre Guerrier, Prêtre



BONNES VACANCES

Notre chorale fait relâche pour l'été et elle nous reviendra à l'automne. Nous souhaitons au directeur, l'organiste et les membres de la chorale un bel été. Que vos voix se reposent pour nous revenir en canon... À vous tous paroissiens et paroissiennes, un bel été. Soyez prudents et prudentes dans vos activités et dans vos déplacements.

Assemblée de Fabrique

Pour toutes informations concernant votre fabrique, consultez notre site WEB:

<http://paroissestanacllet.com/informations/>

ou notre site FACEBOOK:

<https://facebook.com/Paroisse.de.St.Anaclef>

De plus, nous vous invitons à les consulter pour les horaires des messes et le feuillet paroissial. Une multitude de sujets ont été placés sur ces sites pour vous informer sur les services offerts par la fabrique.

Horaire du bureau de la fabrique

Nous tenons à vous rappeler que le bureau de la fabrique est ouvert les **mercredis en après-midi de 13h à 16h**. Nous **avons toujours besoin de bénévoles** pour aider l'équipe en place qui est de plus en plus restreinte. Si vous avez un peu de disponibilité, nous serions heureux de vous accueillir dans l'équipe.